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0 12/08/2023 LEGISLATIVO 

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) 

 Entrevista con Carlos Loret de Mola 

 

“Yo digo que en política nunca hay que bajar la guardia, sin embargo, creo que tengo altísimas 

probabilidades para pasar a la siguiente etapa y ser uno dentro de la terna que va a salir. Por otra 

parte, también sé que va a haber una encuesta telefónica de alrededor de 3 mil consultados. Lo que sí 

pedimos, que fueran casas encuestadoras pues de solvencia moral y además que tuvieran un buen 

registro de carta de servicios. Yo tengo plena confianza en el comité sino no estaría en el proceso, son 

de amplia solvencia desde mi punto de vista y yo confió en que ellos harán el mejor trabajo que les sea 

posible”.  
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